

## Ketua TP PKK Kab. Asahan Gelar Rapat Komitmen Bakti Sosial Kesatuan Gerak PKK Bangga Kencana Kesehatan 2021

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://ASAHAN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 24, 2021 - 15:12



ASAHAN - Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Asahan Ny. Hj. Titiek Sugiarti Surya membuka kegiatan pelaksanaan komitmen Bakti Sosial Kesatuan Gerak PKK Bangga Kencana Kesehatan 2021, pada hari Rabu, (24/11/2021) di Aula Hotel Bintang Kisaran.

Kegiatan ini dihadiri oleh Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Asahan Ny. Hj.

Titiek Sugiarti Surya beserta pengurus, Kepala Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak dr. Elfina br.Tarigan, MKT, Plt. Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan dr. Hari Sapna, M.K.M., Direktur RSUD H.Abdul Manan Simatupang Kisaran, Kepala Bapemas Kab. Asahan, Ketua TP PKK se-kecamatan, Kepala UPTD Puskesmas se-Kabupaten Asahan, dan OPD terkait.

Kesatuan Gerak PKK Bangga Kencana – Kesehatan merupakan bentuk intensifikasi peran PKK dalam program KB Nasional dan pembangunan kesehatan. Kegiatan ini dilaksanakan secara terpadu lintas instansi, seperti dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan dan dengan Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak.

Adapun tema yang diusung dalam kegiatan ini adalah melalui Kesatuan Gerak PPK Bangga Kencana Kesehatan, meningkatkan akses kualitas pelayanan KB dan kesehatan reproduksi kepada masyarakat kabupaten Asahan.

Titiek menjelaskan bahwa, PKK berkomitmen berpartisipasi dan melibatkan diri secara aktif untuk mensukseskan program-program pembangunan nasional dan program pembangunan daerah.

“Kegiatan bakti sosial kesatuan gerak PKK KB-Kesehatan merupakan kegiatan rutin nasional setiap tahunnya yang diselenggarakan oleh TP PKK di tingkat pusat sampai ke tingkat daerah, dan kegiatan ini berlangsung selama 3(tiga) bulan dimulai bulan Oktober s.d Desember 2021”, ujar Titiek.

Kepala Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak dr. Elfina br.Tarigan, MKT menjelaskan bahwa tujuan rapat komitmen ini yaitu untuk memberikan motivasi, Penyuluhan dan pelayanan kepada masyarakat dalam hal Penyuluhan, Advokasi dan sosialisasi kesehatan reproduksi dan pembangunan keluarga di Kabupaten Asahan.

Sasaran kegiatan pada kegiatan kesatuan gerak PKK KB-Kesehatan tahun 2021 adalah pelayanan dan pembinaan peserta KB dan kesehatan reproduksi terhadap pasangan usia subur yang mencakup seluruh wilayah se-Kabupaten Asahan dengan mengoptimalkan kinerja para pengelola petugas KB, petugas kesehatan dan kader PKK desa/kelurahan.

“Untuk kelancaran dalam pelaksanaan kegiatannya perlu melakukan komitmen bersama antara unsur pengurus TP-PKK dengan mitra kerja OPD terkait untuk strategi mencapai sasaran kegiatan dengan membentuk tim pelaksana di tingkat kabupaten, kecamatan dan desa/kelurahan se-Kabupaten Asahan”, lanjut Titiek.

Beliau berharap melalui rapat komitmen kegiatan ini kami pengurus TP PKK se-kabupaten sangat mengharapkan dukungan Bapak Bupati Asahan untuk suksesnya pelaksanaan bakti sosial kesatuan gerak PKK KB-Kesehatan tahun 2021.

Menutup rapat tersebut, Titiek berharap semoga program dan kegiatan yang menjadi sasaran dan target dalam kegiatan tersebut dapat tercapai sesuai dengan yang diharapkan. Edward Banjarnahor